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農学部長様 
 
御多忙中、失礼いたします。 
平成 30年度定期学生大会を通して承認された要望案並びに学生会代議委員会としての提案を
以下に記載致します。本年度における、上がった要望案は 6点、提案は 3点となります。ご確認
並びにご回答の程、よろしくお願い致します。 
また、提案につきましては、二年前より上がっていた「教育パネルの設置」を本年度より取り

下げさせていただき、新しく「自転車マナーの啓発」を取り上げさせていただきました。取り下

げ理由についてですが、二年前より提案として掲げているにも関わらず、具体的な実施がなされ

ておらず、毎年度提案として掲げるのみと形骸化されておりました。そこで、今一度、その提案

の意義について検討した結果、仮に実施したとしてもその必要性に欠けると推察されたため、本

年度より取り下げさせていただきました。 
 

平成 30年度 6月 11日 
農学部学生会	 代議委員長	 八塚 真悟 

 
【回答】 
	 教育パネルの設置に関しては、スムーズに実施できるように教職員側もそれなりに時間と労力

を費やしてきましたが、私の知る限りでは一度も実施されたことはありません。具体的な実施が

されず、さらに必要性に欠けるのであれば、提案すべきではありません。時間と労力の無駄にな

らぬよう、提案する前にしっかりと学生会で検討お願いします。 
 
【注釈】 
	 具体性の欠ける案を出さないこと。代議委員会内での実施体制の問題であるため、今回のよう

なことが無いよう「引継ぎ」をしっかりとお願いしますとのこと。 
 

平成 30年度 定期学生大会を経て承認された要望案 
 

【要望①】：農学部棟内への学生関連証明書自動発行機の設置 
就職活動の時期などには、卒業見込み証明書、健康診断証明書や学割など数多くの証明書を発

行する必要があります。現在、農学部から最も近い証明書発行機は、岡山大学生活協同組合ピー

チユニオン１階ホールであり、その都度足を運ぶには不便です。北キャンパスでは、文・法・経

済学部、教育学部、理学部に設置されていますが、南西キャンパスには 1 台もありません。農
学部、もしくは薬学部への証明書発行機の設置、もしくは設置の要請を要望致します。  
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【回答】 
	 証明書を発行する回数は、近くに発行機が無ければ困るほど頻繁にあるのでしょうか？予算や

スぺ―スの関係もあり、設置することは困難です。「薬学部でも良い」と書かれていますが、農

学部からだと距離はピーチユニオンと変わりません。 
 
【注釈】 
	 本当に必要であるならば、具体的な数値(どれほどのものが利用しているのか、他の証明書発
行機を用いることによって混雑は生じているのか、など)を挙げたうえでさらに検討が必要。本
要望案は否決。 
  
【要望②】：講義室の鍵の取り扱い 
現在、講義室は基本的に施錠されており、鍵を開けるのは学生を含めて最初に教室に到着した

者となっております。しかし、その際、誰が返却するのかが明確では無く、教員も気付かれない

まま鍵が教卓の上に放置されている状況も見受けられます。それゆえ、講義開始時に学生が鍵を

開けることの是非も含めて、講義室の鍵の取り扱いに関するルールを明確化並びに注意喚起をし

て下さいますようお願い申し上げます。  
 
【回答】 
「講義室は使用時のみ開錠、未使用時には消灯・空調 OFF・窓閉・施錠」が原則ですが、徹
底されていないようです。教員にはアナウンスするとともに、すべての講義室と教務学生係にも

掲示します。 
 
【注釈】 
	 既に対応は実施されており、注意喚起の表示が掲示済み。その他、何かあれば学生生活委員長

あるいは教員の方へ連絡して下さいとのこと。 
  
【要望③】：低学年生への入館許可 
農学部では学生証の IC カードを用いることによって、良好な入館管理が行えていると思いま
す。しかしコースにもよりますが、基本的に研究ユニットに分属するまでは施錠時の入館は許可

されておりません。もし大きな問題があって許可できないので無ければ、研究ユニット未分属の

学生へも入館許可を要望します。現在、講義終了時刻が遅くなり、実験実習によっては 19時を
過ぎても終わらず、先に外に出た学生が閉め出されたり、忘れ物も取りに戻れず不便するという

事態が生じております。また、講義終了後、レポート作成に学部の情報教育室に立ち寄ることも

出来ないという事態も伺っております。ですので、低学年生への入館許可を要望致します。 
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	 セキュリティ上、農学部の学生全員が自由に出入りすることは好ましくはありません。実験実

習の都合で不便な場合は、具体的な講義名を教えてください。コースあるいは講義担当教員と相

談します。  
 
【注釈】 
	 特に農芸化学コースではコース実験との関係からその必要性が問われている。今回を機に、教

員内で責任者を立てることで入館許可の申請をできるようになったため、今後、コース内での話

し合いで、本当に必要かどうかの審議・責任者を誰にするのかが検討される。学生生活委員会の

場では、コース内での話し合いは仁戸田先生が請け負ってくださるとご回答。 
	 後日、コース内でのメール会議にて、農芸化学コースでは基本的には入館許可を行わず、必要

な場合に申請をするとのこと。(現状とほとんど変わらず。) 
  
【要望④】：教務学生係の窓口時間 
現在、最終講義終了時刻は 18時 30分ですが、教務学生係の窓口は 17時 15分で閉まってし
まいます。これは 7限終了以前です。学期はじめなどでは、講義を受けながらどうするか決めな
ければならないこともあり、その日中に教務で相談したい状況も発生します。また、一日全ての

時限が講義で埋まっている、あるいは、高学年生の多くのコース で実施されている 5～8 限の
実験がある場合は、少し時間をかけて教務学生係の職員の方に相談しようと思っても、難しい状

況です。毎日でなくても良いので、教務学生係窓口の受付時間の 8限終了以降までの延長を要望
します。  
 
【回答】 
労働時間の関係で、延長は困難ですし、学内でも行っている学部(文法経の夜間主は例外)は無
いはずです。その代わり教務学生係の職員は交代で昼食を取っているので、昼休みも対応可能で

す。 
   
【要望⑤】：窓への網戸設置 
現在、3 号館を除いて窓に網戸が設置されておりません。締め切って空調を使うのも良いかも
しれませんが、省エネルギーの観点、防虫の観点、空気の入れ換えの観点から網戸の設置するこ

とを要望致します。講義室では空調が入る季節まで窓を開けて凌いでおりますが、蚊などの虫が

侵入すると、不快なだけで無く、講義への集中の害となります。研究室でも、夜間はさらに虫が

入るため窓を開けられないと伺っております。 
 
【回答】 
現在、設置に向けて検討していきます。 
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【注釈】 
	 遅くても秋には設置を検討してる。省エネの観点からもできる限り早く設置を心掛ける。第一

～第四講義室、演習室への設置予定。 
 
【要望⑥】：3号館への製氷機の設置 
現在、3 号館にも実験系研究室が存在しますが、製氷機は館内に設置されておりません。その
ため、必要な場合は 1 号館まで取りに行くという形がとられています。大変重たく不便をして
いるので、3号館への製氷機設置を要望致します。  
 
【回答】 
予算と場所の関係で、直ぐの設置は困難です。また、3号館には実験系の研究室は少ないので
費用対効果が少ないです。お手数ですがⅠ号館まで取りに来てください。 
 

平成 30年度 定期学生大会を通して承認された提案 
 

【提案①】：自転車の交通法規遵守の徹底 
岡大生の多くが利用している自転車ですが、マナーが大変悪いと思います。農学部生はそれで

も良い方とのことですが、傘さし運転やスマホを操作しながら運転など、マナーでは無く交通法

規違反も散見されます。また自転車置き場からの盗難や、放置自転車の乗り回しもあるようで

す。交通法規遵守について、構成員への啓発活動を行うことを提案します。  
 
【回答】 
	 よろしくお願いします。 
 
【提案②】：農学部グラウンド整備 
農学部グラウンドは、予算や人員も無く、構成員の努力によって維持管理されています。現

在、ソフトボール大会や体育祭、また、個人的な運動の場として多くの学生が利用しています。

学生会としても自発的に整備活動を行い、また構成員にも使用後の整備やゴミの持ち帰りなどの

啓発活動を行うことで、維持管理への協力を提案します。  
 
【回答】 
よろしくお願いします。 

 
 
【提案③】：銀杏の掃除 
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毎年、Ⅰ号館の南側の道路に銀杏が落ち、通行の妨げや臭いの原因になっていました。そのた

め、平成 23年からそれを改善するために銀杏拾いを行っています。今年度も引き続き行うこと
を提案します。 
 
【回答】 
よろしくお願いします。 


